

Curso de cocina polaca

Dictado por Antos Yaskowiak, cheff del restaurante Polaco de Buenos Aires, la asociación polonesa Dom Polski concretará el curso de "Cocina Polaca 2da. parte", el que se realizará el viernes, sábado y domingo próximos.

La variedad de actividad prevista desdobló los horarios, por lo que el curso se realizará durante la mañana del viernes y sábado, de 9.30 a 12.30 y el domingo de 10 a 12.

Por la tarde, en tanto, se concretará el viernes de 17.30 a 20.30; el sábado de 16 a 19 y el domingo de 15 a 17 horas.

Las inscripciones para participar del curso se encuentran abiertas hasta el miércoles 25, y puede realizarse a través de Mariela 154-143309; Mónica, 156-212248 o de Patricia, 154-038451.

Se recomienda realizar la inscripción previa dado el espacio limitado. El valor total, incluyendo materiales tiene un valor de \$ 150 y se prevé una cena de cierre para el domingo 29, a las 21 horas, en el salón Dom Polski de Huergo 831.

La Escuela 742 recibió un mural con el Decálogo del Inmigrante

La Federación de Comunidades Extranjeras entregó un mural del Decálogo del Inmigrante Pionero Patagónico a la Escuela Provincial N° 742, "Ciudad Nacional del Petróleo", a la cual apadrina, con el objetivo de sumar a los alumnos y cuerpo docente a la campaña por la recuperación de valores que se está realizando a través de la confección del Decálogo del Inmigrante. El regalo consistió en una gigantografía en la que se exponen las diez máximas que componen esta declaración y el acto de entrega contó con la participación de Ezequiel Sánchez Izquierdo, presidente de la Federación de Comunidades Extranjeras, quien fue recibido por la directora, María Cristina Córdoba; la vicedirectora, Ana Ivanovic, y alumnos de distintos cursos y niveles.

Asimismo, se invitó a los asistentes a firmar las páginas del Decálogo Itinerante, a fin de manifestar su compromiso con las premisas del documento.

"Este Decálogo es importante para rescatar valores que todos tenemos que tener muy presentes. Es nuestra responsabilidad hacer que nuestros jóvenes sean personas de bien", remarcó Sánchez Izquierdo.

A su vez, Martín Blackie, responsable de prensa de la Federación, hizo referencia a los orígenes de Comodoro Rivadavia y la llegada de los pueblos inmigrantes, al mismo tiempo que se comprometió con las autoridades de la escuela y el alumnado a realizar próximamente una charla más profunda sobre la identidad cultural y el trabajo de aquellos que los precedieron en la construcción de la ciudad.